

# 全医労保育所ニュース

## 2016年度以降の院内保育所運営 一括委託を継続



**私たちの運動の成果、第一歩です！  
引き続き、署名等のとりくみを進めよう！**

### 厚労省第二共済組合 運営審議会において決定

私たちの独法施設内保育所の現在の運営委託契約は2015年度末で終了し、来年2016年度には新たな契約となる予定です。

委託手続きを行う、厚労省第二共済組合が手続きに当たり委託後の院内保育所の状況とあり方について、各所属所（病院）の調査を行いました。

その結果が第二共済組合運営審議会で報告され、懸念されていた契約の「一括委託」については継続することが決定されました。

#### 企画競争入札で

第二共済組合の資料によると、「平成28年度（2016年度）の運営委託契約は、企画競争契約とし、保育事業者に運営委託に係る

提案書を公募し、その内容を審査することにより行う」としています。契約期間は3年、手順は、提案書等の公募↓内容検討↓検討結果↓契約手続き↓保護

者等への周知となっております。

#### 一括委託が決定

事前に院内保育所の運営のあり方について所属所（病院）への調査も行われ、民間保育事業者への院内保育所一括運営委託に係る評価結果も示されました。その中で運営のあり方については「現行体制に満足している。一括委託を継続すべき」「多少不満はあるが、一括委託を継続すべき」との回答が116

いは一定評価しているとの意見も多いものの、融通性に欠ける、個々の意見が届きにくいなどの意見がありました。費用については、医師・看護師等の確保の観点からも必要な経費であり妥当であるとの意見の一方で病院負担を強いられる状況について改善を求める意見がありました。

病院中112病院（96.6%）を占め、「一括委託」については継続することが決定、報告されました。

一括委託の継続は決定しましたが、これですべてが決まったわけではありません。2004年の独立行政法人化以来、保育所は3年ごとの業者委託に振り回されています。ピジョン（株）との交渉で賃金・労働条件は少しずつ改善しており、積み上げてきたものを崩すことはできません。今進めている署名等のと

保育内容や費用の点の意見もまとめられ、保育の質や統一性に

りくみを積み上げ、安心・安全な委託業者、公正な委託契約を求め

#### これからの運動が重要です！

良質な保育と賃金・労働条件の改善を保障する  
公正な委託契約を求める

- 個人署名
  - ひとこと署名
  - 支部要求書の提出
- とりくみを進めよう！

●企画競争入札：事業テーマで複数の業者に企画書の提出を求め、その内容を審査した上で、一番すぐれた企画を提案した者と契約。  
●一般競争入札：定めた予定価格の制限の範囲で、最低の価格を持って申し込み、落札する方法

心・安全な委託業者、公正な委託契約を求め



# 榊原「しらゆり保育所」 2016年度末まで存続決定

## 廃止方針を変更

三重県榊原病院内の「しらゆり保育所」は当該支部と保育所職員、保護者、全国の仲間からの署名等のとりくみで2015年度末まで廃止を延期することが決定していました。

このたび榊原病院は「廃止方針を変更し、28年度に医師の利用が予定されていることなど今後の看護師等の職員確保に保育所の運営が必要という考えに立って、存廃については平成28年度以降の子どもの確保状況など

を踏まえて判断していく」と発表。平成28年度末(2016年度末)まで存続することが決定しました。

## 運動も引き続き継続

全医労榊原支部は支部ニュース等で方針変更を知らせながら、保育所の存続確定に向け引き続き要求していくことを確認。支部は病院で働く職員の人員確保や休憩時間の取得、年休の取得など勤務条件の改善とあわせて

「しらゆり保育所」を守るためにも、委託更新に向け、公正な委託契約を求める署名のとりくみを旺盛に進めようと思惟統一しました。私たちの運動は「継続が力・要」となります。「しらゆり保育所」の廃止問題を押し返し、

さらに存続が決定されたことは、私たちが粘り強く運動を進めてきた成果です。

これからも保育所職員と保護者、労働組合が一体となり、保育関係者の協力も得ながら、引き続きがんばりましょう！

とりくみ3点「個人署名」「ひとこと署名」「支部要求書の提出」とあわせて  
保育所で働く仲間、  
保護者の組織拡大を進めよう

## 子どもの未来に戦争はいらない



相模原支部手作りの「子ども手形入り横断幕」を持って

8月2日、合研の講座・シンポジウム、分科会終了後、渋谷の宮下公園に2,000人が集結。全医労参加者も医労連とともに渋谷のスクランブル交差点を元気よくパレードしました。手作りのバナー(横断幕)や鳴り物を手に歌やコールで「戦争法案廃案」の声を上げました。この日は高校生も5,000人の渋谷パレードを実施。「熱い！」一日となりました。

## 保育ピースパレードに参加

## 「第47回保育合研 in 東京」 子育て・平和について 学び合い交流しました

8月1〜3日、第47回全国保育団体合同研究集会が東京で開催され、全国から1万人を超える参加者が参加しました。3日間を通して、新制度実施のもと、すべての子どもたちに健やかな発達を保障するための課題、大切にすべきこと、平和につ

いて学びあいました。全医労は認可保育所の運営と運動の「院内・職場内保育所」の分科会を中心に参加し、院内保育所の状況と署名の協力を訴えました。来年の合研集会は、2016年8月20日(土)〜22日(月)島根で開催されます。